



Diputados jaliscienses se gastan más de medio millón de pesos en viajes al extranjero

Las diputadas y diputados federales por Jalisco, en la actual Legislatura, han gastado más de medio millón de pesos de su presupuesto en viajes al extranjero. Sus visitas las han realizado a distintas ciudades de Egipto, Francia, España, Bélgica, Estados Unidos, Cuba o Argentina, según registros oficiales.

https://www.reporteindigo.com/reporte/diputados-jaliscienses-se-gastan-mas-de-medio-millon-de-pesos-en-viajes-al-extranjero/